

Schwerpunktthema: Forensische Psychiatrie und Psychologie auf dem Prüfstand: Qualifizierung und Zertifizierung

- EDITORIAL
- 219 **Forensische Psychiatrie und Psychologie auf dem Prüfstand**
H. Saß
- ORIGINALARBEIT
- 221 **Standardisierte Dokumentation als Methode der Qualitätssicherung**
Standardized documentation as a method of quality assurance
N. Nedopil
- ÜBERSICHTSARBEITEN
- 227 **Qualitätssicherung im Maßregelvollzug**
Quality management in compulsory detention
J. Muysers
- 235 **Zur Qualität forensischer Gutachten aus strafrechtlicher Sicht**
On the quality of forensic expert opinions from a penal perspective
T. Wolf
- ORIGINALARBEITEN
- 243 **Qualitätssicherung in der forensischen Psychologie. Die zertifizierte Weiterbildung zum Fachpsychologen für Rechtspsychologie BDP/DGPs**
Quality management in forensic psychology in Germany. The certified postgraduate training in psychology and law
K.-P. Dahle, T. Bliesener, L. Gretenkord, M. Schwabe-Höllein
- 250 **Qualitätssicherung in der Glaubhaftigkeitsbeurteilung. Ein Urteil, methodenkritische Stellungnahmen und andere Versuche**
Quality assurance in credibility assessment. A landmark decision, critical appraisals of methods, and other instruments
R. Volbert
- ÜBERSICHT
- 258 **Qualifizierung und Qualitätskontrolle in der forensischen Psychiatrie. Die gegenwärtigen Standards in der Schweiz**
Qualification and quality control in forensic psychiatry. The present standards in Switzerland
J. Sachs, E. Habermeyer
- ORIGINALARBEITEN
- 266 **Das DGPPN-Zertifikat Forensische Psychiatrie. Entwicklung, gegenwärtige Situation, Perspektive**
The DGPPN certificate for forensic psychiatry. Development, present situation and perspectives
J. L. Müller, N. Saimeh
- 273 **Zertifizierung, Rezertifizierung und Aufrechterhaltung der Zertifizierung in forensischer Psychiatrie in den USA. Nicht nur Fachwissen, sondern auch Kompetenz und lebenslanges Lernen**
Certification, recertification and maintaining certification in forensic psychiatry in the USA. Not only expert knowledge but also competence and lifelong learning
A. R. Felthous, H. Saß
- 281 **Die Zweite Moderne und die Angewandte Kriminologie. Zur Notwendigkeit einer neuen Verlaufsform**
Second modernity and the system of "applied criminology". On the necessity of a new approach
M. Bock
- BLITZLICHT
- 295 **Einzeltherapie von Sexualstraftätern**
H.-L. Kröber
- JOURNAL CLUB
- 297 **Kriminologischer Beitrag. Die ganz unemotionalen Folgen sexueller Viktimisierung**
A. Treibel
- 300 **Psychiatrischer Beitrag. Defizitäre Hirnstrukturen bei psychopathischen Persönlichkeiten**
C. Massau
- 302 KONGRESSKALENDER